

## Skoda hält Kinderfilmfestival in Schwung

**In Frankfurt findet vom 21. bis 28. September 2014 zum 37. Mal findet das Internationale Kinderfilmfestival „Lucas“ statt. Skoda sorgt mit einer Superb-Flotte beim ältesten Kinderfilmfestival Deutschlands für die Mobilität von Juroren und geladenen Gästen. Die Veranstaltung wird vom Deutschen Filminstitut getragen. Gezeigt werden 60 Filme aus über 20 Ländern im Cinestar Metropolis und im Cinemaxx in Offenbach. Die besten Streifen werden im Deutschen Filminstitut am Museumsufer mit Preisen ausgezeichnet. Alle Gewinnerfilme werden am letzten Festivaltag noch einmal im Deutschen Filmmuseum gezeigt. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Skoda unterstützt das Kinderfilmfestival „Lucas“ in Frankfurt mit mehreren Superb als Shuttle-Fahrzeug.

---